

## **BAB IV**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **IV.1. Kesimpulan**

Akuntansi seringkali dipandang sebagai suatu sistem informasi yang memberikan informasi yang pokok mengenai aktifitas keuangan suatu kesatuan entitas kepada berbagai pihak yang membutuhkan informasi tersebut untuk membuat suatu keputusan atau pertimbangan mengenai entitas yang bersangkutan. Dengan demikian, informasi akuntansi pada pokoknya terdiri dari data keuangan yang dinyatakan dalam satuan mata uang.

Seorang akuntan yang profesional harus mempunyai pemahaman yang memadai mengenai akuntansi. Mahasiswa jurusan akuntansi sebagai calon akuntan yang profesional dituntut dapat mengerti dan memahami akuntansi secara keseluruhan baik konsep dasar akuntansi, teori-teori akuntansi, dan perkembangan akuntansi.

Mahasiswa yang kuliah di Perguruan Tinggi Negeri selama ini dianggap mempunyai pemahaman yang lebih bila dibandingkan dengan mahasiswa yang kuliah di Perguruan Tinggi Swasta. Oleh sebab itu peneliti melakukan penelitian di beberapa Perguruan Tinggi Swasta yaitu Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Musi Palembang, Universitas Tridianti Palembang, Universitas Taman Siswa Palembang, dan Universitas IBA Palembang.

Dari survey yang telah dilakukan pada Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Musi, Universitas Tridianti Palembang, Universitas Taman Siswa Palembang, dan Universitas IBA Palembang, maka penulis mengambil kesimpulan bahwa :

1. Mahasiswa jurusan akuntansi pada Perguruan Tinggi Swasta di Palembang telah memahami konsep dasar akuntansi. Pemahaman ini dapat terlihat dari hasil kuisioner yang telah di kumpulkan yang rata-rata terjawab benar di atas 70,00 %.
2. Mahasiswa jurusan akuntansi pada Perguruan Tinggi Swasta di Palembang cukup memahami teori akuntansi tetapi jawaban yang benar rata-rata 60,00 % yaitu tidak sebesar pemahaman mengenai konsep dasar akuntansi.
3. Mahasiswa jurusan akuntansi pada Perguruan Tinggi Swasta Palembang telah memahami perkembangan akuntansi. Hal ini dapat dilihat dari hasil kuisioner yang dikumpulkan yaitu rata-rata jawaban yang benar 70,00 % namun ada beberapa pertanyaan yang jawabannya hanya 57,08 % atau 60,00 %.

Peneliti telah membuktikan bahwa mahasiswa jurusan akuntansi yang kuliah di Perguruan Tinggi Swasta juga mempunyai pemahaman yang cukup baik mengenai konsep dasar akuntansi, teori-teori akuntansi, dan perkembangan akuntansi.

#### **IV.2.Saran**

Mahasiswa jurusan akuntansi sebagai calon akuntan yang profesional sudah seharusnya memahami dengan sungguh-sungguh konsep dasar akuntansi, teori-teori dasar akuntansi, dan perkembangan akuntansi karena dengan pemahaman yang baik maka mahasiswa tersebut akan dipercaya untuk menyajikan informasi akuntansi dan menilai keandalan informasi akuntansi yang disajikan oleh pihak manajemen.